Cortébert Informations du Conseil municipal

Représentations

Eva Bühler se rendra le 27 mars à l'ApériCIP à Tramelan, dont le thème sera consacré au désintérêt pour les fonctions communales. Denis Grosjean participera quant à lui à l'assemblée de l'association Sports Grand Chasseral le même jour à Sonceboz. Eva Bühler se rendra également le 25 mars à la rencontre des femmes siégeant dans des exécutifs, organisée par la Direction cantonale des finances à Berne.

Déchets

Le Conseil municipal a constaté une dégradation en matière de déchets non conformes déposés dans les rues, notamment lors du ramassage du jeudi. Des sacs non taxés sont de plus en plus souvent abandonnés. Les contrevenants ont écopé de plusieurs amendes ces dernières semaines. L'exécutif rappelle les dispositions réglementaires qui interdisent le dépôt de déchets incinérables sans sacs taxés. Seuls des cartons sont admins gratuitement, pour autant qu'ils ne contiennent pas des autres déchets, p.ex. plastiques, cachés à l'intérieur. Tous les détails sont par ailleurs consultables dans le mémo déchets, distribué dans tous les ménages, et accessible sur Internet (www.memodechets.ch).

Fuite d'eau

Une importante fuite d'eau a dû être réparée près de l'église. Le chantier a mis au jour un tronçon de conduite qui était fortement dégradé sur plusieurs dizaines de mètres, et qui a été intégralement remplacé. La dépense imprévue dépasse les 10 mille francs, mais était inévitable vu le risque imminent de nouvelle fuite.